

UN "O.V.N.I." OBSERVE EN FRANCE AU 17^e SIECLE...

NIMES. — L'observation d'un "Objet Volant Non Identifié", qui sema la peur et la perplexité au début du XVII^e siècle parmi les populations de Lyon, Nîmes et Montpellier, est consignée dans un petit ouvrage imprimé que de jeunes chercheurs viennent d'exhumer de la bibliothèque Séguier à Nîmes.

Le livre, qui compte 16 pages, a été imprimé à Lyon en 1621. Il a pour titre : "Les signes effroyables nouvellement apparus en l'air sur les villes de Lyon, Nîmes et Montpellier et d'autres lieux circonvoisins au grand étonnement du peuple".

L'auteur, anonyme, rapporte qu'à Lyon, "du côté de la place des Terreaux, il fut vu, par plus de 400 personnes, en l'air, comme la forme

d'un bataillon de gendarmes à cheval, et une étoile, qui comme un second soleil faisait dissiper devant elle tous les nuages". A Nîmes, le même soir du 13 octobre 1621 à 21 heures fut observée également au-dessus des arènes et de la Tour Magne "comme un grand soleil fort resplendissant", comparé par les témoins "à des chariots en feu entourés d'étoiles fort éclairantes". A Montpellier, les habitants par-

lent de "quantité de flambeaux ardents en forme de torches". "Cette façon de faire dura depuis les 9 heures à 10 heures de nuit jusqu'à 3 heures du matin".

L'auteur avance cette interprétation fort "courtisane" du phénomène : "Il ne peut prédire autre chose que le grand dieu des armées rendra notre monarque (Louis XIII) victorieux des perturbateurs de son état".

Parisien Libéré 02 août 1976 (Part 02)



LE PARISIEN • LUNDI 2 AOUT 1976

"VIKING" L'A DÉJÀ PROUVÉ LA VIE EXISTE SUR LA PLANETE MARS...

NEW YORK. "Il y a de la vie sur Mars, nous ne sommes plus seuls dans l'espace!" Ces phrases enthousiastes sont maintenant presque officiellement prononcées par les plus jeunes des chercheurs participant à la fabuleuse expérience Viking.

Leurs aînés tentent de tempérer cette sympathique ardeur, mais ils ne peuvent, malgré leur prudente réserve, nier cette étonnante révélation : l'oxygène, gaz vital par excellence, existe en grande quantité sur la "planète rouge".

En effet, les savants de Pasadena, après bien des attermolements, ont déclaré avoir trouvé beaucoup plus d'oxygène (15 fois plus) que prévu dans l'une des multiples analyses effectuées par le merveilleux laboratoire spécial.

Cette analyse a consisté à humidifier un échantillon de sol martien avec ce que les savants ont surnommé la "soupe de poulet" mélange nutritif, "marqué" à l'aide d'un élément radio-actif.

Les organismes martiens "aimeraient" ce bouillon car après l'avoir consommé, ils ont libéré ce "marqueur" comme le feraient des êtres vivants sur la terre.

Les savants ont retrouvé en grande quantité le dit "marqueur" ce qui signifie en clair qu'une activité s'est produite.

"Rien ne nous permet d'écarter après ce résultat l'hypothèse d'une activité biologique" a déclaré le dr. Harold Klein qui dirige l'équipe.

Pour les savants, la conclusion logique serait que la vie existe sur Mars, mais ils prennent grand soin de répéter qu'il a pu se produire des

réactions chimiques ou biologiques imprévues.

Le dr. Klein a déclaré que, si ce que Viking a découvert est bien de la vie, "la vie microbienne est plus développée et plus intense que ce que nous voyons sur la terre".

Les savants notent que l'oxygène trouvé en quantité inattendue pourrait provenir du sol martien lui-même, soit qu'il y ait été "piégé", soit qu'en tant que composé chimique, il ait été libéré par l'expérience.

Mais, c'est la présence d'autres gaz qui a piqué l'intérêt des spécialistes.

Leur quantité trahit une activité biologique ou une réaction chimique. Quoiqu'il en soit, s'il y avait de la vie sur Mars, les choses ne se passeraient pas autrement.

Un savant avance que les organismes vivants éventuels peuvent être en état d'hibernation, attendant des conditions favorables pour se réveiller. Dans ce cas, le "bouillon" qui leur a été administré a du être pour eux un véritable festin...

Le docteur Lenore Hildebrandt, directeur du centre d'enseignement sur les O.V.N.I. (Objets Volants Non Identifiés) va beaucoup plus loin.

Pour lui des créatures évoluées vivent sur Mars, mais la capsule ne les localisera pas, car elle s'est posée dans un désert, loin de toute ville. Cet initié, accuse de plus les savants de Pasadena de cacher des informations au public :

"Il y a de la vie là-haut, une civilisation urbaine, des gens, des familles, a-t-il conclu. Le climat n'est guère différent du climat terrestre, bien qu'un peu plus sec..."